

# Vettweißer Bürgerbrief

Nr. 116  
September 2015  
Auflage: 5000 Stück



[spdov-vettweiss.de](http://spdov-vettweiss.de)

**Danke für Ihre vielen Besuche bei unserem Dorfgrill! So macht Wahlkampf Spaß. Meine Bitte: Gehen Sie am 13.09. zur Wahl. Sie entscheiden, wer Bürgermeister wird und damit, in welche Richtung die Gemeinde sich entwickeln wird.**  
Ihr Jürgen Otto



# Bürgermeisterwahl am 13.09.2015

Am 13.09.2015 sind in Vettweiß Bürgermeisterwahlen und Sie als Bürger haben die Entscheidung über die Zukunft in unserer Gemeinde.

Gemeinsamer Kandidat von BI, Bündnis 90/Die Grünen und SPD, ist der stellv. Bürgermeister Jürgen Otto.

Seinen Grundsatz: „**Bürgernah, Sozial, Gerecht**“

hat er bereits als Ortsvorsteher in Müddersheim und in vielen Gesprächen mit den Menschen vor Ort unter Beweis gestellt.

Als Bürgermeister in Vettweiß möchte er die Politik in entscheidenden Fragen für die und gemeinsam mit den Menschen gestalten, nicht über ihre Köpfe hinweg. Für Jürgen Otto stehen die Bürger und nicht die Parteien an erster Stelle. Sachfragen dürfen gerne kontrovers diskutiert werden, jedoch sollten dann auch alle Parteien gemeinsam die erzielten Ergebnisse zum Wohle der Menschen nach außen vertreten. Dies haben BI, Bündnis 90/

Die Grünen und SPD nach der letzten Kommunalwahl bereits praktiziert und gemeinsam den Kandidaten nominiert, der genau dies auch umsetzen kann.

Wenn auch Sie in Zukunft in Vettweiß eine Politik des Miteinanders von Verwaltung, Rat und Bürgern wollen, wählen auch Sie den Kandidaten, der dies umsetzen möchte, und geben Ihre Stimme Jürgen Otto (W.Kü.).

## Kommunalfinzen, die Herausforderung der Zukunft!

Am 14.08.2015 fand im Bürgerhaus Ginnick zu diesem Thema eine Podiumsdiskussion mit unserem Bürgermeisterkandidaten Jürgen Otto, dem Landratskandidaten Peter Münstermann, MdL und dem NRW Finanzminister Norbert Walter-Borjans statt.



Der Finanzminister gab sich als „Kölsche Jong“ und führte in einem sehr fundierten, aber auch für Laien verständlichen Statement in die sehr komplexe Materie ein. Von den widerstreitenden Interessen zwischen Ballungsräumen und Flächengemeinden über Schlüsselzuweisungen des Landes und das Gemeindefinanzierungsgesetz 2016 bis hin zur völlig unzureichenden Finanzierung der vom Bund den Kommunen zugewiesenen Aufgaben wurden die entscheidenden Kernpunkte der Kommunalfinzen offen angesprochen. Beide Kandidaten stimmten mit

dem Finanzminister darin überein, dass auch die extrem hohe Kreisumlage im Kreis Düren, die sich in den letzten 16 Jahren fast verdoppelt hat, die Kommunen im Kreis immer mehr finanziell stranguliert und gesenkt werden muss. Auch muss mit Unterstützung der Länder versucht werden, den Bund zu veranlassen, die Kommunen für die diesen übertragenen Aufgaben (z.B.: Flüchtlingsunterbringung) auch mit ausreichenden Finanzmitteln auszustatten.

Nach einer sehr engagierten und intensiven Diskussion ging man nach fast drei Stunden zum gemütlichen Beisammensein am Dorfgrill über, wobei die Grillwürste eines in der Gemeinde ansässigen Metzgers ein großes Lob des Finanzministers erhielten, der den Bürgern ebenso noch für Nachfragen zur Verfügung stand wie die Kandidaten (W.Kü.).

## **Karlspreisträger und EU-Parlamentspräsident Martin Schulz am 06.09.2015 zu Besuch bei uns in Vettweiß – Einlass ab 14:00 Uhr**



*Europa-Politischer  
Kaffeeklatsch*

*mit  
Martin Schulz*

*Sonntag 06.09. um 15:00 Uhr  
Einlass 14:00 Uhr  
in der Bürgerbegegnungsstätte  
Vettweiß (Gereonstr. 14)*

*Der Erlös aus dem Verkauf von Kaffee und  
Kuchen kommt der Flüchtlingshilfe  
Vettweiß zu Gute.*

Wie bereits in einer gesonderten Einladung angekündigt, besucht uns Martin Schulz, einer der überzeugtesten Europäer, am Sonntag, dem **06.09.2015** zum „Europapolitischen Kaffeeklatsch“. Der Karlspreisträger 2015 wird auch hier zu grundlegenden und aktuellen Themen Europas in seiner unmissverständlichen Art Klartext reden und auch Defizite und deren Ursache schonungslos benennen. Allerdings wird er auch die Errungenschaften der EU (70 Jahre Frieden, Demokratie, Freizügigkeit über die Nationalgrenzen hinaus, freie Meinungsäußerung, soziale Mindeststandards und in vielen Ländern den EURO als gemeinsame Währung) hervorheben, die Europa trotz aller Probleme zum Erfolgsmodell machen.

Natürlich wird Parlamentspräsident Martin Schulz auch Lösungsmöglichkeiten und Vorschläge unterbreiten, um die EU aus der derzeitigen Krise zu führen, in ihrem Bestand zu sichern und voranzubringen.

**Damit ab 15:00 Uhr Martin Schulz auch ein ungestörter Vortrag möglich ist, wird Einlass bereits ab 14:00 Uhr gewährt und die Kuchentheke gegen 14:15 Uhr geöffnet (W.Kü.).**



*Liebe Bürgerinnen und Bürger,*



Sie sind mein Ansporn, der Grund meines politischen Engagements. Unsere Heimat, den Kreis Düren, möchte ich als **Landrat** mit Ihnen gemeinsam besser machen! Für die Menschen die hier arbeiten, wohnen und leben!

Ich bitte Sie darum, am Wahlsonntag, dem 13. September von Ihrem Wahlrecht Gebrauch zu machen. Es ist Ihre Gelegenheit auf Mitbestimmung & -gestaltung. Sollten Sie an diesem Tag verhindert sein, besteht wie immer auch die Möglichkeit der Briefwahl.

Über Ihr Vertrauen freue ich mich sehr!



**PETER**

MITGLIED DES LANDTAGS  
**Münstermann**  
[peter-muenstermann.de](http://peter-muenstermann.de)